

Compte-rendu de sorties

Journée réservoir à Coyolles

Le 26 septembre, une semaine après la fermeture de la pêche en 1^{ère} catégorie, une douzaine de membres de la section se sont retrouvés au Domaine de Coyolles pour une journée de pêche dans le réservoir de cet ancien moulin à eau qui compte 5 étangs sur 4 hectares.

Les poissons ont été au rendez-vous : de nombreuses prises, tant en mouche sèche qu'en noyée : des truites arc-en-ciel pour l'essentiel et quelques black-bass.

Le déjeuner organisé par la section et pris dans la grande salle du moulin ont été l'occasion de retrouvailles et de discussions sur les belles prises de l'été.



Sortie Dordogne

La sortie sur la Dordogne dans la région d'Argentat a eu lieu du 13 au 16 octobre.

Après des débits d'eau qui rendaient la rivière impêcheable les semaines précédentes, les débits étaient plus raisonnables pendant notre séjour et nous avons pu pêcher, même si la Maronne subissait des lâchers quotidiens qui pouvaient faire varier les niveaux de façon importante, et rapidement.

Mais les poissons étaient peu actifs, et il y a eu peu de captures (plutôt des ombres, quelques truites et vandoises) et encore moins de beaux poissons.

A noter quand même un coup du soir pendant lequel nous avons pu voir beaucoup de gobages, mais avec des poissons plutôt tatillons –sur une retombée de fourmis...

Heureusement, l'amitié et la bonne chère étaient (comme d'habitude) au rendez-vous !

Résultats de compétitions

Timothé NIVET, notre plus jeune compétiteur, encore junior l'an dernier, était engagé dans deux épreuves de Promotion Nationale le week-end des 23-24 octobre derniers.

Le 23, il concourait à Saulxures-sur-Moselotte dans les Vosges. 28 concurrents étaient inscrits et Timothé finissait en milieu de tableau. Avec la prise d'une truite de 57 cm, on le retrouve sur la photo aux côtés des trois médaillés avec le trophée du plus gros poisson.



Timothé NIVET, à droite, remporte le trophée du plus gros poisson à Saulxures

Le lendemain, direction Socourt, toujours dans les Vosges. Avec une performance constante tout au long de la journée, Timothé a brillé et terminé 3^{ème} à une encolure du second.



Timothé NIVET, 3^{ème} à Socourt

Un brillant résultat pour ses débuts dans la compétition senior, qui laisse entrevoir une montée en deuxième division dès l'an prochain. Bravo Timothé !

Une mention également et nos remerciements à Lydie DEVRED, membre de la section, qui arbitrait ces compétitions.

Vie du club

L'activité du club a repris avec sa journée portes ouvertes le 18 septembre, ce qui nous a permis d'accueillir 2 nouveaux membres, auxquels nous souhaitons la bienvenue.



Portes ouvertes au parc Rothschild : le président de section et de jeunes visiteurs

L'Assemblée Générale s'est tenue le 9 octobre, en présence de représentants de l'ACBB et de la Mairie, que nous remercions ici encore de leur présence. Le bureau de la section a été élu à l'occasion de cette Assemblée Générale.

Après leur arrêt pendant les vacances de Toussaint, les entraînements reprennent à partir du 6 novembre jusqu'au 11 décembre, puis une matinée montage au gymnase Paul Souriau aura lieu le 18 décembre avant la trêve de Noël.

Et des soirées de montage de mouches via Zoom sont en préparation.

En marge du Club

Vus sur les réseaux sociaux, des débats passionnés pour distinguer un champignon définitivement mortel d'un risque de quiche aigüe.

Le conseil de la rédaction : en cas de doute, consultez votre notaire.

Amitiés,

Le Bureau